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PROCÈS-VERBAL 
DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE DE L’ENVOLÉE 
 
 
 

PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 
ÉCOLE DE L’ENVOLÉE 
 
 

Introduction : 
La réunion du conseil d’établissement a été déclarée ouverte à 18h30, le 22 septembre 2014, à 
l’école de l’Envolée par Marie-Amélie Tanguay (parent/présidente). 
 
Présentes : 
 
Madame Julie Tremblay, parent 
Madame Stéphanie Harton, parent 
Madame Marie-Amélie Tanguay, parent/présidente 
Madame Mélodie Roy, parent/vice-présidente 
Madame Fernande Gemme, représentante du personnel de soutien 
Madame Lise Lefrançois, représentante du personnel enseignant 
Madame Martine Carbonneau, représentante du personnel enseignant 
 
Participant : 
 
Monsieur Michel Langis, directeur 
 
Absentes : 
 
Madame Judith Moreau, parent 
Madame Annie Lavallée, représentante du personnel professionnel 
 

1. Constatation du quorum 
Constatation du quorum pour tenir la réunion par monsieur Michel Langis 
 

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 
Madame Julie Tremblay agira à titre de secrétaire pour la tenue de cette réunion 
 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Monsieur Michel Langis procède à lecture de l’ordre du jour : 
 

Proposition d’ordre du jour de la rencontre 
1. Constatation du quorum 

 
2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 

 
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
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4. Adoption du procès-verbal de la dernière réunion du mardi 17 juin 2014 
 

5. Parole au public 
 

6. Élection 
 

6.1. À la Présidence 
6.2. À la vice-présidence 
6.3. Au secrétariat 

 
7. Informations relatives à l’école 

7.1. Photo scolaire 
7.2. Thème annuel 
7.3. Organisation campagne de financement 
7.4. Situation Budgétaire 

 
8. Décisions relatives à l’école 

8.1. Calendrier des rencontres 
8.2. Dépôt de la liste des membres du CÉ 
8.3. Approbation du calendrier des activités éducatives complémentaires 2014-2015 

 
9. Parole aux divers représentants 

9.1. Représentant comité de parents 
9.2. Représentant personnel professionnel 
9.3. Représentant personnel enseignant 
9.4. Représentant personnel de soutien 
9.5. Représentant  service de garde 

 
10. Courrier 
 
11. Varia 
 
12. Levée de la réunion 
 

Ajout des points  suivants 
  
6.4.  Représentant du comité de parent 
11.1 Un école sans travail à la maison, article de la Presse 
11.2 Perspective d’avenir pour les écoles de Saint-Amable 
11.3 Tarification du service de garde 
 

        Proposé par madame Lise Lefrançois 
        ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
        #CÉ 14-15-01   

 

4. Adoption du procès-verbal de la dernière réunion du mardi 17 juin 2014 
Suite au changement au secrétariat de l’école, le procès-verbal a été égaré, à suivre à la 
prochaine rencontre 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
#CÉ 14-15-02 
 

5. Parole au public 
Aucun public 
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6. Élection 

6.1. À la Présidence 
Madame Marie-Amélie Tanguay et madame Mélodie Roy soumettent leur candidature 
Madame Marie Amélie Tanguay est élue 
 
 

6.2. À la vice-présidence 
Madame Mélodie Roy est élue 
 

6.3. Au secrétariat 
Il est convenu que nous ferons une rotation pour cette fonction 
 

6.4. Représentant du comité de parent 
Aucune personne intéressée au poste 

 
7. Informations relatives à l’école 

7.1. Photo scolaire 
La séance a eu lieu le 18 septembre.  Il y a eu quelques difficultés lors de la journée 
probablement dû au fait que Caméléo s’est associé avec La pomme verte et qu’il y a eu 
un manque d’information. Les enseignants feront un post-mortem. 
 

7.2. Thème annuel 
Le thème de cette année sera Une envolée historique. Les projets de classe débuteront 
en octobre, il y aura une ligne du temps avec des objets et des évènements pour 
marquer les décennies. La sortie de fin d’année sera au Village Québécois D’Antan. 
 

7.3. Organisation campagne de financement 
Le lancement de la campagne se fera le 3 novembre. La collecte des commandes se 
fera quant à elle du 24 au 28 novembre. La livraison se fera le 15 décembre et la 
distribution le 16 décembre. 
 

7.4. Situation Budgétaire 
  Explication sur les répercussions des coupures budgétaires des commissions scolaires.  
  Tous les postes sont compressés. Il y aura probablement coupure dans l’aide aux  
  devoirs. À suivre au prochain CÉ 
 

8. Décisions relatives à l’école 
8.1. Calendrier des rencontres 

Le calendrier des rencontres est remis. Une rencontre par mois, le mardi. 
 

8.2. Dépôt de la liste des membres du CÉ 
Remise de la liste des membres du CÉ. Correction des erreurs et vérification des 
coordonnées. 
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8.3. Approbation du calendrier des activités éducatives complémentaires 2014-2015 

Présentation du calendrier des activités. Madame Fernande Gemme  relève qu’une 
activité prévue par la 4e année est identique à l’une prévue par le SDG. Monsieur 
Langis nous explique que les activités qui ont lieu à l’école sont payées par l’école. De 
plus, le coût réel chargé aux parents pour les activités sera reconfirmé après la 
campagne de financement. 
 
Proposé par madame Mélodie Roy 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
#CÉ 14-15-03 
 

9. Parole aux divers représentants 
9.1. Représentant comité de parents 

Aucun représentant cette année 
 

9.2. Représentant personnel professionnel 
  Présentation de l’équipe 
 

9.3. Représentant personnel enseignant 
La réunion générale des enseignants n’a pas eu lieu encore. La rentrée s’est bien 
déroulée. La rencontre de parents du début d'année a eu lieu. Une première 
communication sera envoyée bientôt. 
 

9.4. Représentant personnel de soutien 
Belle rentrée. Une première sortie à eu lieu à St-Paul de l’ile aux noix. Belle sortie. 
 

9.5. Représentant  service de garde 
Madame Dumont demande l’autorisation pour offrir aux enfants la possibilité de passer 
l’halloween avec une boite pour amasser des dons pour le service de garde. 
 
Proposé par madame Mélodie Roy 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
#CÉ 14-15-04 
 

10. Courrier 
À suivre au prochain CÉ 
 

11. Varia 
11.1. Un école sans travail à la maison, article de la Presse 

 Madame Roy nous parle d’un article qui est paru dans la presse. Une classe de 4e   
 année, d’une autre école, fait le test, cette année, avec ce concept.  

 
11.2. Perspective d’avenir pour les écoles de Saint-Amable 

 Les rumeurs de transformer l’école François William en école primaire ont été 
 démenties par monsieur Langis. Il nous explique que le projet d’école suis sont cours. 
 Nous devrions avoir un suivi au prochain CÉ. 
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11.3. Tarification du service de garde 

 Madame Dumont nous mentionne l’augmentation du tarif de service de garde. Le coût  
 passera donc de 7$ à 7.30$ 

 
12. Levée de la réunion 

Levée de la réunion à 20h40 
 
Proposé par madame Valérie Dumont 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
#CÉ 14-15-05 

 


